



CLUB TAURINO
CEHEGÍN

Pepín Liria recibe el ‘Premio Morisco 2023’

Cehegín ha colgado el cartel de ‘No hay billetes’ en el gran homenaje a Pepín Liria, su torero de pro, el hijo pródigo, el profeta en su tierra. El matador, que ha sido galardonado este año con el prestigioso Premio Morisco, la máxima distinción que otorgamos desde el Club Taurino de Cehegín. Se ha mostrado muy emocionado por dicho reconocimiento, confesando incluso que había sufrido mucho en los últimos tiempos, debido a que se percibía una imagen de él que no correspondía con la realidad.

Liria se ha querido acordar de la gente que le ha ayudado y aportado algo en su carrera, como su abuelo, Máximo Liria, el doctor Robles, el periodista Felipe de Paco ‘Calañés’, el veterinario y ganadero don Andrés Garrido, así como Victorino Martín, del que ha mencionado que un toro suyo le cambió para bien su carrera profesional.

El ceheginero, el cual cuenta con una calle que lleva su nombre en la localidad (Plaza Pepín Liria), ha compartido con los asistentes numerosos sentimientos encontrados, como la tristeza que le embargaba las temporadas que no podía torear en la feria de Cehegín, o el haber hecho poco caso a las cosas que en vida le pidió su madre, Antonia, deseos que, con algo de retraso, ya se encuentra llevando a cabo.

Con el premio Morisco en sus manos, el matador de toros ha declarado que quiere a Cehegín y que lo lleva en el corazón, “ya que yo he llegado ser lo que soy gracias a lo que me ayudó este pueblo en mis inicios, cuando más lo necesitaba”. Y muestra de ello es que ha devuelto a localidad el capote de paseo con la imagen bordada de la Virgen de las Maravillas, que le regaló el Ayuntamiento de Cehegín el día que tomó la alternativa en 1993, siendo alcalde Pedro Abellán, al cual ha hecho subir al escenario para que entregara el capote a la actual alcaldesa Alicia del Amor

El león de Cehegín, el gladiador, el chico que tenía valor, pero que también poseía talento para el toreo e inteligencia para mantenerse arriba, ha recibido el cariño unánime y rotundo de todos los aficionados. Nadie se ha querido perder este acto, al que han asistido los alcaldes de los últimos 40 años en Cehegín, como son el mencionado Pedro Abellán, José Soria, José Rafael Rocamora, Jerónimo Moya y Alicia del Amor, respectivamente. Y es que la figura de Pepín sigue vigente como el primer día.

Nuestro presidente del Club Taurino de Cehegín, Pedro Moreno, ha calificado los premios de este año como un gran éxito, pero también ha querido llamar la atención del consistorio con varias peticiones que siguen sin obtener respuesta, como poder recibir subvenciones municipales (al ser una asociación cultural), crear rutas guiadas para visitar la plaza de toros, el mantenimiento y reparación de ésta, recuperar la cabeza del toro Morisco (el primero que se lidió en el coso ceheginero) y construir el Museo Taurino de Cehegín (a esto último, la alcaldesa, Alicia del Amor,

se ha comprometido públicamente a ponerlo en marcha en breve, para que allí luzca junto con otras reliquias la regalada hoy por Pepín).

El resto de premiados este año han sido José Antonio Camacho (Socio de Honor), doctor Ricardo Robles (Cirujano taurino), Borja Jiménez (Torero revelación), Samuel Navalón (Novillero revelación), José Chacón (Mejor trayectoria profesional), Juan Reverte (Mejor trayectoria Empresarial), Pascual Rodríguez (Premio Felipe de Paco), Fundación Cante de las Minas (Premio Nicolás de Maya), Pedro Sánchez (Trayectoria como delegado gubernativo) y Miguel Muñoz y Leoncio Pallares (Aficionados ejemplares), quienes han estado acompañados de personalidades como la Magistrada Antonia Moya, Nicolás de Maya (artista plástico), Pedro Martínez (Nariz de Oro), Javier Hurtado (Tendido Cero-TVE), Victorino Martín (ganadero y Presidente de la Fundación del Toro de Lidia), Francisco Abril Director General de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y responsable de Asuntos Taurinos, Ángel Bernal empresario de la Plaza de Toros de Murcia, el matador Antonio José López el Rubio, el matador y ahora banderillero Carlos Pacheco, la prensa regional con Mariano Molina, Paco Sastre, Francisco Ojados, Pepe Castillo Abreu, los Club Taurinos y Peñas de la Región de Murcia y demás personalidades que decidieron asistir a éste prestigioso evento..

El Premio Morisco 2023 está patrocinado por el Ayuntamiento de Cehegín. Se trata de una escultura creada por el artista Nicolás de Maya.

No podemos olvidar a todos nuestros colaboradores publicitarios, así como a los responsables de producción de este evento como son Jose Manuel de Eventos del Ayuntamiento de Cehegín y todo su equipo, a Viveros La Aparecida, a la gerencia y todo el equipo humano de Salones La Muleta, y en especial a ese maestro de maestros en la presentación que es nuestro querido Antonio José "Lázaro", a Tv Cehegín y como no, al responsable de las imágenes y locución emitidas que no es otro que Jose María López "Koki", que ha realizado un excelso y cuidado trabajo, siempre bajo el prisma de un gran aficionado y amante de Cehegín. A todos aquellos y aquellas que de una u otra forma han puesto su granito de arena para que una vez más los Premios Morisco sean un referente y un evento excepcional, así como no a todos los asistentes, a ustedes que ayer colgaron el "No hay billetes". Enhorabuena a todos los premiados y hasta la próxima edición. Mil gracias.

Cehegín a 4 de Febrero de 2024

CLUB TAURINO DE CEHEGIN

**Este evento cuenta con la colaboración de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y el Excmo. Ayuntamiento de Cehegín.*